



Entretejando vida en familia con la fuerza del Carisma



En este día de alegría por nuestro ser en la Iglesia y para el mundo, **compartimos algunas noticias de familia.**

Región África

El 2 de febrero ingresan 8 postulantes al noviciado en Matola (Mozambique) procedentes de Angola (3), Benín (1), Mozambique (4).

Para ellas nuestra oración de acción de gracias, que continúen en esta nueva etapa del camino formativo con el deseo y la generosidad de dar respuesta a la llamada del Señor.

Región América

Con actitud itinerante, abiertas a los desafíos de inserción, formación y cercanía a las periferias, a fines del año 2023 han sido destinadas nuestras hermanas:

- María Ester Ledezma desde la delegación de Bolivia (Santa Cruz de la Sierra) a la de Argentina (San Pedro-Misiones)
- Elvira López desde España a la Delegación de Bolivia (Santa Cruz de la Sierra)

Y durante el mes de enero se han incorporado nuestras hermanas:

- María Inés Vázquez, desde España a la Delegación de Perú, continuando desde allí con su servicio en el Equipo de administración general.
- Yolanda Olivera, desde la Delegación de Brasil (Boa Vista) a la de Argentina, (Comunidad de Moreno)
- Ángela María Santana Mabazo, de la Delegación de Argentina (San Pedro) a la de Brasil (Boa Vista)

Agradecemos la disponibilidad de las hermanas y el apoyo en los distintos países donde el carisma se sigue enraizando, tejiendo vida y esperanza.

Región Europa

A la luz de las orientaciones capitulares, se ha iniciado y aceptado de la Fundación SUMMA HUMANITATE la propuesta para la realización de un estudio que nos aporte mirada y perspectiva a fin de poder decidir en forma conjunta con las hermanas un proyecto a corto, y mediano plazo, que nos ayude a mejorar la calidad de vida, atención y reubicación de nuestras hermanas de acuerdo a nuestra situación y necesidades actuales.

Estamos realizando los nombramientos de superiores y algunos cambios de hermanas, atendiendo diversas necesidades comunitarias y personales. Quedan aún

algunas comunidades sin terminar de formar. Confiamos en que ya pronto podremos enviar la relación de comunidades.

Quiero compartir la preocupación que tenemos ante la situación en que nos encontramos de cara a la disponibilidad para ayudar a gestionar y animar algunas comunidades, al mismo tiempo esto nos lleva a discernir y plantearnos la continuidad de varias presencias, la fusión de otras o su cierre. Por todo esto, porque queremos hacerlo procesualmente con el mayor respeto que merecemos, pedimos generosidad para brindar lo que nos sea posible para salir al encuentro de las necesidades que bien todas conocemos.

Agradecemos la disponibilidad para el servicio de animación y acompañamiento de cada hermana y comunidad y pedimos la luz del espíritu para discernir su presencia para dar los próximos pasos.

Equipos

Hemos comenzado a reunirnos con algunos equipos de hermanas y laicos a fin de dar cauce a las propuestas del XXII Capítulo General. Cuando estemos en condiciones de compartir, informaremos de la constitución y proyectos de los mismos.

Fundación Educativa «Franciscanas Ana Mogas»

Después de casi dos años de reflexión y discernimiento, el Patronato aprobó el día 19 de octubre de 2023 la incorporación definitiva a nuestra Fundación de cuatro centros de la Congregación de Terciarias Franciscanas del Rebaño de María. Terminada ya toda la tramitación, a la espera de la confirmación del cambio de titularidad por la Consejería de Educación de la Junta de Andalucía, estos colegios pasarán a la Fundación el día 1 de septiembre de 2024. Los colegios son: “San Luis y San Ildefonso” (Montilla, Córdoba), “Sagrado Corazón y San Francisco de Paula” (La Puebla de Cazalla, Sevilla) “Sagrado Corazón de Jesús” (Ubrique, Cádiz), “San Francisco de Asís” (Cádiz).

Nos entusiasma constatar que la obra educativa de María Ana, no solo se mantiene, sino que va creciendo. Estamos seguros de que ella apoya y bendice este proyecto de Fundación, de familia franciscana y de Iglesia.

Encuentros de administración

El Equipo de administración comenzó a reunirse por zonas en España y Portugal para dar las orientaciones necesarias que encaucen las distintas tareas que atañen a esta dimensión. Próximamente lo harán en las distintas regiones.

Miraflores de la Sierra

Ya está en funcionamiento, con la necesaria aprobación y habilitación del Ayuntamiento, nuestra casa de Miraflores de la Sierra, acogiendo personas y grupos como Casa de espiritualidad.

Roma

Esta casa está siendo gestionada por un matrimonio, relacionado con la Asociación María Ana Mogas con la colaboración de sus hijos. Estamos acompañando esta experiencia, por este año, con un contrato, para luego evaluar la conveniencia o no de la continuidad de la Casa como nuestra o abrirnos a nuevas propuestas.

Fondesol

Se ha reunido la comisión y distribuido las partidas de los proyectos solicitados para 2024. Al mismo tiempo hemos entablado relación con nuevos organismos para trabajar en colaboración para gestionar recursos y mejorar todo lo que venimos realizando, tendiendo puentes para favorecer la elaboración y gestión de los proyectos solidarios con las necesidades que nos llegan desde las regiones.

Asociación María Ana Mogas

El próximo 16 de abril celebraremos de modo especial con la Asociación, ya que el día 13 harán su compromiso 13 hermanos de Benín. Esta celebración se emitirá por el canal de YouTube y estará disponible para poder unirnos en la medida de las posibilidades. Será una oportunidad para presentar los Estatutos actualizados, así hermanas y laicos renovaremos nuestro compromiso como Familia Franciscana en la Iglesia

En su momento compartiremos la celebración preparada para esta ocasión, también acompañaremos con la oración a los hermanos y hermanas laicos que en Argentina celebrarán su Asamblea del 19 al 21 de abril.

Con el deseo de acrecentar la comunicación, invitamos a compartir a través de las delegaciones aquello nos ayude a crecer en pertenencia a la familia carismática, para que podamos responder a este desafío capitular.

Hermandades del Gobierno General



Continuará...

